

# LLAMADO CONVOCATORIA PROGRAMA “VIRALIZA”, LLAMADO ESPECIAL METODOLOGÍA PARA EL EMPRENDIMIENTO Y LA INNOVACIÓN

Corfo, a través de la Dirección de Ecosistemas de la Gerencia de Emprendimiento, comunica la apertura de un llamado especial para postular al **Programa Viraliza**.

El instrumento tiene como objetivo fomentar el reforzamiento del entorno y/o cultura de emprendimiento e innovación, con la finalidad de hacer propicio el ecosistema, y así contribuir en mejorar las condiciones en las cuales se desarrolla la actividad emprendedora. Debiendo enmarcarse las iniciativas, para este concurso, dentro de la temática **“Metodología para el Emprendimiento y la Innovación”**, la cual busca generar metodologías que puedan ser empaquetadas, traspasadas y estar disponibles a la comunidad; esto, a través de plataformas de e-learning, entre otros. La idea de esta temática es que el país cuente con metodologías correctamente diseñadas, de forma que sean replicables para ser utilizadas masivamente, con buena calidad de diseño, bien trabajadas en términos de su fundamentación, y con etapas y evaluaciones claras y coherentes.

En este sentido, este llamado buscará implementar, un MOOC (Cursos masivos online) que permitan generar contenidos formativos correspondientes a las etapas 3, 4 y 5 de la metodología y plataforma “Viaje del Emprendedor de Corfo”, para que emprendedores de todo el territorio puedan acceder a formación adecuada y de calidad en forma masiva. (Para mayor detalle sobre las etapas ver archivo “Etapas y contenidos del Viaje del Emprendedor”). Se espera que la oferta formativa (Cursos online) de cada propuesta esté acorde a los contenidos establecido por cada etapa del Viaje del Emprendedor (pudiendo contemplar abordar solo una etapa) y que el MOOC a desarrollar contemple la totalidad de los requerimientos formativos (contenidos) para la etapa que se seleccione, además de llevar a cabo su pilotaje con emprendedores y considerar mecanismo que permitan validar el cumplimiento de los cursos.

Se busca que, al desarrollar estos contenidos, el plan de trabajo asegure que, al finalizar el desarrollo de los MOOC, éstos estén subidos en plataforma abierta a elección del beneficiario y así mismo vinculados y habilitados en el sitio web de “[elviajedelemprendedor.cl](http://elviajedelemprendedor.cl)”, para que los emprendedores inscritos de la misma puedan acceder a ellos.

Por último, será obligación del beneficiario validar a través del sitio web de “El viaje del Emprendedor” a todo usuario que finalice correctamente un contenido acorde a la etapa que corresponda, de tal manera que Corfo pueda tener un registro de estos emprendedores.

**Las postulaciones en línea se podrán realizar a través del sistema de ingreso de proyectos de Corfo, a contar de las 15:00:00 horas del jueves 01 de agosto de 2019 y hasta las 16:00:00 horas del día lunes 02 de septiembre de 2019. Las bases, y su anexo estarán disponibles en [www.corfo.cl](http://www.corfo.cl)**

Sólo se considerarán como postulados aquellos proyectos que hasta la fecha y hora señaladas hayan concluido exitosamente todos los pasos de la postulación en línea.

Para consultas:  
[emprendimiento@corfo.cl](mailto:emprendimiento@corfo.cl) o  
6005868000